

BIENVENIDOS!

Desde la mitad de Julio y durante todo el mes de Agosto, la comunidad acoge y acogerá cada semana, por lo menos, un grupo scout. Vivimos estos momentos como una ocasión para crecer en el conocimiento recíproco y en la amistad, a través del compartir el día a día del monasterio en la oración y en el trabajo así como en la reflexión dialogada con los hermanos y hermanas.

Desde la mitad de Julio y durante todo el mes de Agosto, la comunidad acoge y acogerá cada semana, por lo menos, un grupo scout. Vivimos estos momentos como una ocasión para crecer en el conocimiento recíproco y en la amistad, a través del compartir el día a día del monasterio en la oración y en el trabajo así como en la reflexión dialogada con los hermanos y hermanas.

Los grupos scouts se alojan en la **estructura reservada** para ellos junto al monasterio, compuesta de terrazas para las tiendas y una cabaña con servicios higiénicos y espacios donde descansar, comer, cocinar en los días de lluvia y hacer las diferentes actividades.

Durante el día, los grupos desarrollan un servicio compartiendo el trabajo en la huerta o en el bosque, realizando sus actividades scout y participando en algunos momentos de oración común con los hermanos y hermanas. Muchas veces los jóvenes solicitan un momento de diálogo grupal o individual con algún hermano o hermana sobre algún tema que les interesa especialmente.